

BIG ISSUE

Agar Lebih Elegan, Satgas TMMD Ke-113 Kodim 0829 Bangkalan Cat Sasaran Fisik

AHSAN - BANGKALAN.BIGISSUE.ID

Jun 4, 2022 - 05:05



Pengecatan SDN Gangseyan 02 Desa Gangseyan Kecamatan Sepulu oleh Satgas TMMD KE-113 Kodim 0829/Bangkalan.

BANGKALAN, - Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-113 TA 2022 Kodim 0829/Bangkalan yang ditempatkan di Desa Gangseyan Kecamatan Sepulu Kabupaten Bangkalan telah menyelesaikan beberapa

sasaran fisik, diantaranya 10 jamban dan pavingisasi SDN Gangseyan 02. Agar sasaran lebih indah dan bagus, personel Satgas TMMMD dibantu warga masyarakat berinisiatif untuk melakukan pengecatan sasaran pada Jum'at (03/06/2022).

Salah seorang penerima Jamban di Desa Gangseyan, Bapak Mail mengutarakan kegembiraannya dan menyampaikan terimakasih atas dibangunkannya jamban oleh Satgas TMMMD kepada keluarganya.



“Mator sakalangkong ampon e parengen Jemben gratis se tak osa majer (Bahasa Madura = Terimakasih sudah diberi Jamban secara Gratis tanpa dipungut biaya),” tuturnya.

Komandan SSK Satgas TMMMD Ke-113 Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Irsyad Hari Purnomo mengutarakan, “Alhamdulillah hari ini 10 buah Jamban telah selesai 100% dibangun sehingga hari ini dicat agar lebih elegan, lebih bagus dipandang dan tidak mengurangi fungsinya.” Tuter Dan SSK.

“Salah seorang warga, atas nama Bapak Mail secara langsung menyampaikan terimakasih karena telah mendapatkan program pembangunan jamban dari satgas TMMMD ke 113 Kodim 0829/Bangkalan. Sebelumnya, beliau dan keluarga jika membuang hajat selalu di kebun atau di sekitar rumah. Dengan dibangunnya Jamban oleh satgas TMMMD, Jamban kita serahkan, rencananya beliau dan keluarga akan langsung menggunakannya sehingga tidak perlu lagi ke kebun.” Papar Dan SSK.

“Jamban kami serahkan kemudian kami warnai di cat di dasar bawah Jamban dan dindingnya sehingga kelihatan elegan dan bagus. Sementara untuk SDN Gangseyan 02 tim Satgas TMMMD mengecat ruang kelas agar siswa-siswi SD tersebut lebih bersemangat dalam belajar. Hal tersebut merupakan inisiatif dari tim Satgas TMMMD. “ pungkasnya.